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O 
presidente da 
Câmara Muni-
cipal de Pare-

des, Alexandre Almeida, 
participou no final da tar-
de do passado dia 17, num 
debate sobre "O Futuro da 
Contabilidade em Portu-
gal'', com a Bastonária da 
Ordem dos Contabilistas 
Certificados, Paula Fran-
co, a convite da ASEP - As-
sociação de Empresas de 
Paredes.

A sessão dirigida a em-
presários e contabilistas 
certificados realizou-se no 
auditório da Casa da Cul-
tura de Paredes e contou 

com a participação, além 
da Bastonária e do autar-
ca, do presidente da ASEP, 
Silvestre Carneiro, a te-
soureira da ASEP, Ana Bar-

bosa, e o vice-presidente 
do Conselho Diretivo da 
Ordem dos Contabilistas 
C e r t i f i c a d o s ,  J o s é 
Barbosa.

Na sua intervenção a 
encerrar o debate, o presi-
dente da Câmara Munici-
pal de Paredes, Alexandre 
Almeida, felicitou a inicia-
tiva e "destacou o papel 
cada vez mais relevante 
d o s  c o n t a b i l i s t a s  n a s 
empresas".

A  b a s t o n á r i a  P a u l a 
Franco defendeu "a im-
portância da mudança de 
paradigma da relação en-
tre os contabilistas e as 
empresas que precisarem 
de profissionais qualifi-
cados e sublinhou a im-
portância do relato não 
financeiro".

O futuro da contabilidade 
foi discutido em Paredes
DEBATE. Paredes foi palco do debate sobre o futuro da contabilidade no país. O 

autarca Alexandre Almeida esteve presente no painel juntamente com a bastoná-

ria da classe Paula Franco.


